



桜並木

東京土建大田支部
西馬込分会
教育宣伝部



2年前（令和元年）6月掲載の写真。
また住宅デーなどを開催して、皆で集まりたいものです。

私は造園業をしています。今年から群長（二回目）になり、このような文章を書くこと自体が無く、少し戸惑っています。かれこれ東京土建組合に加入してから約23年ぐらいたなりました。加入した頃は医療費が十割給付で、病気やケガなどの手厚い対応があり、まだ未加入の仲間たちによく組合加入を勧めたものです。毎年、ハガキで医療費の維持お願いを提出していますが、コロナ禍のご時世、良い方向に進んでもらいたい

仲間の声

群長 7群 阿部 篤志

ものです。

昔と違つて、最近は一人の人が、長年役職をやることが無く、順番でみんながやるシステムになり、一人に掛かる負担が軽減されて、とてもいい事だと思います。仕事とは別で群の人達とも知り合えて、横のつながりを感じられます。

これから群長や会計を初めてやる方はいろいろなことは周りの人達が教えてくれるので、気軽にやつていけます。まだ先の見えない状況ですが、みんなで頑張って乗り越えていきましょう。

新型コロナウイルスの拡大にはなかなか終息の目処がたちません。緊急事態宣言も6月20日まで延び、分会執行委員会、集約会議や群会議も開くことが出来なくなりました。各組合員の皆さんたちへ組合活動の連絡事項も話をすることが出来なくなり、六役も本当に困っています。コロナ禍の長期化ではありますが、7月はどうしても分会執行委員会、群会議、集約会

議は行いますので、その時は群長さんは忘れずに出席をお願いいたします。

※6月の組合費等の入金については、5月と同様にコンビニ振込用ハガキを送付しますので、間違えの無いようお願いします。また7月も同様になりますので、注意してください。（事業群は5月と同じような入金方法となります。）

一大田区もコロナウイルスのワクチン接種が始まる

まだ年齢等の制限などはありませんが、一般市民へのワクチン接種が始まりました。早く全ての国民の接種が完了し、これまでのような組合活動が出来る日が来ることを願うばかりです。

「引き続きの緊急事態宣言へ

正常な組合活動が出来ず

仲間の声

8群

山内清光

私の通勤途中に桜並木があります。去年と今年はコロナ禍で中止されましたが、毎年「桜まつり」が行われる地元では誰もが知っている並木路。

お祭りと言えば屋台がつきもの。というより、屋台のない祭りなんて晩酌のない夕食のように寂しい限りである。その桜並木で今年もお祭りはやらないけど屋台が並んだ。祭りでもないのに屋台が出店するというのも本末転倒な気がするが、屋台関係者には大助かりらしい。「こんなご時世だからどこもお祭りやらなくて困つてたけど、ココは屋台を出させてくれるから助かるよ！」と屋台のオーナーはもとより、タピオカ・クレープ・ベビーカステラなどのスイーツ系お好み焼きといつた古典的な定番メニューはもとより、も出店し、オールドファッショーンな屋台イメージに彩りを添える。毎日仕事帰りにズラリと並んだ屋台にからすりながら帰るんだけど、ソースが焼ける匂いとスイー

ツの甘い香りが食欲をそそる。仕事疲れと空腹も手伝つてその魅力は殊の外だ。ついに『買っちやおうかな？』と誘惑に負けそうになるが、ふと我に返る。問題なのはそのお値段。どのメニューもリーズナブルとは言えないお祭り価格。目と鼻は食べたいんだけど財布がそれを許さない。毎日その誘惑を振り切りながら、断腸の思ひで帰宅する。屋台がお店するこの期間は毎日が葛藤の日々だ。

屋台つていつから身近なものじやなくなつたんだろう？私が子供の頃はもっと財布に優しかった記憶がある。千円もあればかなり楽しめたはずなんだけど：あの頃は近所でお祭りともなれば、なけなしのお小遣いを注ぎ込んで一日中遊んだ。ところが現在ではどうだろう？野口英世一枚では打ちどころが悪けれど瞬殺だ。あれはそれまでだが、そ

れよりも大きな要因はメニューのお好み焼きで考えてみる。現代のお好み焼きは500円と一枚100円だった。驚くような物価上昇！と思われるかも知れませんが、さにあらず。実は内容が全然違うのだ。今のお好み焼きはキヤベツが大量に入り、卵がまるまるひとつ添えられ、ソースとマヨがべつちよりで、仕上げのトッピングは青のり＆鰹節がこれでもかと添えられる豪華版。厚さも分厚く一枚食べれば腹も膨れるボリューム。反面、100円のお好み焼きはと、水っぽく溶いた小麦粉にわずかばかりのキヤベツが混じり、卵なんて見る影もない。薄っぺらく焼いたその物体にソースをひと塗り、青のりは数えるほど振りまかれる程度。現代人がソレを見たら食欲をそそられるることは決してないだろう貧相なシロモノ。しかし、あの頃はソレで腹

(7月号へ続く)

当面の日程

6月

緊急事態宣言下のため執行委員会、集約会議は中止

7月

13日（火）執行委員会 文化の森 （第3・第4）
20日（火）集約会議 文化の森 （第1集会室）

8月

13日（金）執行委員会 文化の森 （第3・第4）
20日（金）集約会議 文化の森 （第1集会室）

今月の花

白花夜合歡木（ネムノキ）



撮影日時 令和3年5月10日

撮影場所 わが家の花壇

撮影者 9群 久保田 迪伸